

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance ordinaire du 8 juillet 2019

<p><u>SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE DE AYER'S CLIFF SE TIENDRA LUNDI LE 8 JUILLET 2019 À 19H AU CENTRE COMMUNAUTAIRE</u></p>	<p><u>REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF TO BE HELD ON MONDAY, JULY 8TH, 2019 AT THE COMMUNITY CENTER AT 7 P.M.</u></p>
<p align="center">ORDRE DU JOUR</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 3. COMPTES PAYABLES 4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 3 JUIN 2019 5. PÉRIODE DE QUESTIONS 6. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX 7. CORRESPONDANCE 8. RAPPORT DU MAIRE / MRC 9. RAPPORTS DE COMITÉS <ol style="list-style-type: none"> 9.1 FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATION ET INFRASTRUCTURES <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Engagement d'un contremaître par intérim aux travaux publics</i> 9.2 SÉCURITÉ PUBLIQUE <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Constat d'infraction sur les routes du réseau municipale</i> 9.3 LOISIRS, CULTURE & BÉNÉVOLES 9.4 DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISTIQUE <ol style="list-style-type: none"> 9.4.1 <i>MRC Memphremagog - Ayer's Cliff « Vraiment Authentique » -</i> 9.5 VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 <i>Surveillance des travaux pour la construction du trottoir</i> 9.6 HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en environnement tenue le 18 juin 2019</i> 9.6.2 <i>Nomination d'un nouveau membre du CCE</i> 9.6.3 <i>Contrôle du myriophylle en épi</i> 9.7 URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.7.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 17 juin 2019</i> 9.7.2 <i>Demandes de validation architecturale pour :</i> <ul style="list-style-type: none"> • <i>Le matricule 1904-21-6499, lot 4 664 874, situé au 936 rue Clough, pour permettre une rallonge à un futur bâtiment accessoire</i> • <i>Le matricule 1904-14-2760, lot 5 284 627, situé au 881 et 883 rue Main, pour refaire la galerie du bâtiment principal</i> • <i>Le matricule 1805-62-3662, lot 4 664 810, situé au 717 chemin Ripple Cove, pour refaire la fondation avec un agrandissement sur l'élévation droite du bâtiment principal</i> 9.7.3 <i>Demande d'amendement du PPCMOI no. 2007-1 pour le matricule 1904-51-5904, lot 4 664 922, situé au 960 rue Mill, pour permettre l'asphaltage d'une partie de la cour arrière</i> 9.7.4 <i>Demande d'exclusion - ajout d'inclusion à la CPTAQ</i> 9.7.5 <i>Avis de motion pour le Règlement de lotissement et le Règlement des conditions d'émission de permis de construction</i> 9.7.6 <i>Adoption du premier projet de règlement modifiant le Règlement no. 2009-05 concernant le lotissement et du projet de règlement modifiant le Règlement no. 2009-08 concernant les conditions d'émission de permis de construction</i> 10. AFFAIRES NOUVELLES 11. VARIA 12. AJOURNEMENT- CLÔTURE 	<p align="center">AGENDA</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. CALL THE MEETING TO ORDER 2. ADOPTION OF THE AGENDA 3. ACCOUNTS PAYABLE 4. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON JUNE 3RD, 2019 5. QUESTION PERIOD 6. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES 7. CORRESPONDENCE 8. MAYOR'S REPORT/ MRC 9. COMMITTEE REPORTS <ol style="list-style-type: none"> 9.1 FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Hiring of an Acting Foreman in Public Works</i> 9.2 PUBLIC SECURITY <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Fines issued on municipal roads</i> 9.3 RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS 9.4 ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.4.1 <i>Memphremagog RCM – Ayer's Cliff "Really Authentic "</i> 9.5 PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 <i>Supervision of the work for the construction of a sidewalk</i> 9.6 PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Tabling of the minutes of the Environment Advisory Committee meeting held on June 18th, 2019</i> 9.6.2 <i>Nomination of a new EAC member</i> 9.6.3 <i>Control of the Eurisian watermilfoil</i> 9.7 URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT <ol style="list-style-type: none"> 9.7.1 <i>Tabling of the minutes of the Land Use Advisory Committee meeting held on June 17th, 2019</i> 9.7.2 <i>Requests for architectural authorization for:</i> <ul style="list-style-type: none"> • <i>Roll no. 1904-21-6499, lot 4 664 874, located at 936 Clough St., to allow an addition to the future accessory building</i> • <i>Roll no. 1904-14-2760, lot 5 284 627, located at 881 and 883 Main St., to rebuild the porch of the main building</i> • <i>Roll number 1805-62-3662, lot 4 664 810, located at 717 Ripple Cove Rd, to redo the foundation with an addition on the right side of the main building</i> 9.7.3 <i>Request for amendment of the PPCMOI no. 2007-1 for the roll no. 1904-51-5904, lot 4 664 922, located at 960 Mill St., to allow paving of part of the backyard</i> 9.7.4 <i>Exclusion request - addition of inclusion to the CPTAQ</i> 9.7.5 <i>Notice of Motion for the Subdivision By-law and the By-law concerning the conditions for issuing building permits</i> 9.7.6 <i>Adoption of the first draft by-law amending By-law no. 2009-05 regarding the subdivision and the draft by-law amending By-law no. 2009-08 concerning the conditions for issuing building permits</i> 10. NEW BUSINESS 11. VARIA 12. ADJOURNMENT - CLOSING